

Wie vom Grossen Rat beschlossen, ist die erste Tranche an neuen Polizeikräften (15 Stellen) durch das Justiz- und Sicherheitsdepartement Basel-Stadt ausgebildet und angestellt worden.

Der Interpellant bittet den Regierungsrat daher um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Befinden sich die 15 neu eingestellten Polizisten bereits im Dienst? Falls nein, weshalb nicht?
2. Falls ja, befinden Sie sich im Aussendienst? Falls nein, weshalb nicht?
3. Falls sie sich im Aussendienst befinden: Ist die Annahme korrekt, dass dafür andere - dienstältere Polizisten - in den Innendienst verschoben wurden und sich dadurch die Nettostundenanzahl an Präsenz im Aussendienst gar nicht erhöht hat?
4. Wäre es möglich, Einblick in die jeweiligen Pflichtenhefte der neu eingestellten Polizisten und Polizistinnen zu erhalten?

Eduard Rutschmann